

ABSTRAK

Rofiq, Miftakhul, 2021 “HUBUNGAN KANTIN KEJUJURAN TERHADAP PEMBENTUKAN NILAI – NILAI KARAKTER SISWA SMK NU 1 SUKODADI” Unisda Lamongan pembimbing (1) Dra. Hj. KHOTIMATUS SURYANI, M.Ag. (2) KHOIROYUN NI’MAH, M.Pd.I.

Kata Kunci : Kantin Kejujuran, Nilai – nilai Karakter

Pendidikan adalah suatu wadah utama untuk membentuk karakter pemuda sebagai generasi penerus bangsa. Pendidikan pula juga sebagai sarana utama untuk membangun bangsa yang kokoh dan bermartabat. Kantin kejujuran lahir atas dasar Undang - Undang No. 14 tahun 2005 tentang Guru dan Dosen, dimana dalam pasal 16 disebutkan bahwa, ”kedudukan guru dan dosen sebagai tenaga profesional bertujuan untuk melaksanakan sistem pendidikan nasional dan mewujudkan tujuan pendidikan nasional...”. Kantin kejujuran di sekolah dibuat untuk memberikan pendidikan kejujuran kepada siswa dan pembelajaran antikorupsi di lingkungan sekolah.

Adapun tujuan penulisan ini adalah : 1. Untuk mengetahui penerapan kantin kejujuran dalam membentuk nilai – nilai karakter siswa SMK NU 1 Sukodadi 2. Untuk mengetahui hubungan kantin kejujuran terhadap pembentukan nilai – nilai karakter siswa SMK NU 1 Sukodadi. Dalam penelitian ini, skripsi menggunakan metode deskriptif kuantitatif, dengan menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Dari hasil penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa penerapan di kantin kejujuran SMK NU 1 Sukodadi, meliputi a. Karakter jujur dimana siswa memberikan jumlah uang yang sesuai dengan harga barang yang tertera. b. Karakter disiplin dimana siswa mempunyai sifat disiplin, dimana sifat tersebut berguna dalam setiap kegiatan, seperti siswa yang biasanya terlambat menjadi tidak terlambat, dan taat pada aturan yang ada di sekolah. c. Karakter tolong – menolong dimana siswa mempunyai sifat tolong – menolong antar sesama teman atau orang yang membutuhkan pertolongan. d. Karakter tanggung jawab, dimana siswa mempunyai sifat tanggung jawab atas segala sesuatu yang diamanatkan atau yang telah diperbuatnya serta terdapat ada hubungan antara kantin kejujuran terhadap pembentukan nilai – nilai karakter siswa, nilai – nilai karakter yang terkandung di kantin kejujuran di SMK NU 1 Sukodadi adalah nilai kejujuran, nilai disiplin, nilai tolong – menolong, serta nilai tanggung jawab, dan nilai karakter siswa di kantin kejujuran SMK NU 1 Sukodadi masuk dalam kategori sangat pengaruh dengan prosentase 65%.